



希 望 橋

教育目標 豊かな心を持ち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

大変お世話になりました 【離任する教職員の紹介】

これまで、潟東中学校のために自己の最善を尽くしてお勤めいただいた方々をお送りする日となりました。お別れするのは大変寂しい限りですが、皆様のご努力に感謝いたしますとともに、新しい職場でのご健康と変わらぬご活躍を祈念し、ここにご紹介いたします。

氏名等	当校勤務	異動先	備考
大橋 正治 教頭	3年	新潟市立 亀田中学校へ	校長採用
高森 修一 先生	3年	新潟市立 東特別支援学校へ	
大橋 陽典 先生	2年	燕市立 分水中学校へ	新潟県新採用
杉崎 貞雄 主査	1年	新潟市立 早通小学校へ	

離任の言葉

	<p style="text-align: right;">大橋 正治 教頭</p> <p>3年間、大変お世話になりました。併設小学校の建設から始まり、中学校の大規模改修工事が無事に終わり、市内No.1の設備環境が整いました。リニューアルした潟東中の新しい伝統の色を付けるのは、残された皆さんです。潟東中が大きく飛躍することを期待しています。</p>
	<p style="text-align: right;">高森 修一 先生</p> <p>潟東中学校の生徒の皆さんの素直さや優しさ、真面目さに日々触れることができ、充実した学校生活を送ることができました。生徒の皆さん、保護者や地域の皆様、三年間大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。</p>
	<p style="text-align: right;">大橋 陽典 先生</p> <p>2年間お世話になりました。日々の授業や諸活動、行事など様々なことに関わらせて頂きました。この経験を次の学校でも活かしていきます。今後の潟東中学校の発展と皆さんの活躍を応援しています。生徒の皆さん、保護者、地域の皆様に心より感謝申し上げます。</p>
	<p style="text-align: right;">杉崎 貞雄 主査</p> <p>校舎の上の階から見ると、山波がはるか遠くに見えて、越後平野の広大さがわかります。夏には、教室の改修などがあり、学習環境もよくなりました。潟東中は、わずか1年でしたが、勤務することができてうれしかったです。ありがとうございました。</p>

なお、家庭科の關口万理先生、ALTのエミリー先生は、ご都合によりご退職となりました。